

Gala reconnaissance des bénévoles de Bellechasse

Le 20 avril dernier, avait lieu le Gala reconnaissance des bénévoles de Bellechasse à St-Damien. Lors de cette magnifique soirée, sous la présidence d'honneur de monsieur Yvan De Blois et madame Adélaïde Paquet, c'est plus d'une quarantaine de bénévoles qui ont été reconnus. Je tiens à féliciter particulièrement la présence de deux citoyennes de St-Nazaire. Il s'agit de mesdames Lorie Gosselin Côté et Léane Fillion. Par leur implication au niveau des loisirs, elles ont participé à l'amélioration de la qualité de vie de notre communauté.

Félicitations à vous deux!

